



村雲 裕亮
2019年入社

私は、岐阜県の高校を卒業後、岐阜県のTSUCHIYA(株)へ就職しました。入社したばかりで右も左も分かりませんが、明るく元気よく接することを心がけています。



舗装が完成した朝焼けの工事現場

<工事概要>

施工箇所:岐阜県海津市南濃町地内 一般国道258号

工事内容:路面切削工 1式 舗装工 1式 区画線工 1式

本工事は、経年劣化および近年の交通量増加などの要因により、傷んだ一般国道258号の舗装を打ち替える工事です。



交通の多い道路は夜間に工事しています

・建設業を選んだ理由

高校時代は土木科で学び、土木工事が私たちの日常生活を支えていることや物造りの楽しさを学びました。私も、建設業を通じて多くの人の生活を便利にし、支えたいと思い建設業を選択しました。

・現場での役割

現場では安全に作業員の方が作業ができるよう環境作り、現場管理を行っています。まだ経験不足な点が多く先輩方から出来形管理や品質管理を教わりながら、日々業務に励んでいます。

・未来をつくる若手・女性技術者の皆様へ

建設業は覚えることがたくさんあって大変だと思いますが、最近では週休2日などの取り組みも始まっていますので働きやすい環境だと思います。ぜひ、私たちと一緒に建設業界を盛り上げましょう。